



## Arranca la Copa América femenina en Ecuador

Sin Endler, la Roja debutará este sábado frente a Perú. El local Ecuador abre la competencia este viernes.

**Daniel Bustos**

La Roja femenina se alista para su participación en la Copa América 2025, que se disputará en Ecuador. El equipo dirigido por Luis Mena, que cuenta con referentes como Karen Araya, Yessenia López y Cami-

la Sáez, debuta este sábado en el Grupo A de la competencia frente a Perú, a las 17 horas. Chile se medirá ante Argentina, Ecuador y Uruguay. Estos dos últimos abrirán la competencia, este viernes.

Los dos primeros de cada zona clasifican a semis, mientras que los terceros se enfrentan en un partido por el quinto puesto.

Pero no sólo estará en juego la copa; el primer y segundo lugar ganarán bo-

letos para los Juegos Olímpicos de Los Ángeles 2028, mientras que del tercer a quinto puesto irán a los Juegos Panamericanos.

La versión 2025 de la Copa América será la número 10 en la historia del torneo de selecciones del sur del continente americano, un certamen que se disputó por primera vez en 1991 y ha sido evidencia de la hegemonía de Brasil en la disciplina. La Verdeamarela se consagró en

ocho de las nueve competencias disputadas (1991, 1995, 1998, 2003, 2010, 2014, 2018 y 2022), una senda de conquistas que solo se vio interrumpida, en 2006, por el único título que ostenta Argentina.

En la previa al viaje a Ecuador, Luis Mena abordó los desafíos de Chile. "El primer paso es, quizás, mejorar lo que se hizo en la última Copa América, donde Chile fue quinto. No solamente estamos

pensando en eso, porque también, luego de la Copa América, viene la fase eliminatoria, que es lo que más queremos: meter a Chile en un Mundial nuevamente", dijo. De paso, aseguró que buscará variantes pensando en el futuro. "Hemos jugado con muchas jugadoras jóvenes, que también han ido de la mano de nuestras jugadoras que tienen mayor experiencia, y eso creo que ha sido muy positivo", dijo. ●



► Luis Mena, DT de Chile.